

Mz 29.12.2014

Hohe Auszeichnung für Richard Heinz

Schützen Funktionär bekommt „Protektoratsabzeichen in Gold“

Eldern Der Schützenverein Günztal Eldern hat im Rahmen seines traditionellen Kameradschaftsabends die langjährige Treue einiger Schützenkameraden gewürdigt (siehe auch *Infokasten*).

Richard Heinz, Schützenmeister im Gau Ottobeuren und Ehrenschützenmeister des SV Günztal, nahm die Auszeichnungen vor. Er würdigte nicht nur die Treue der

Geehrten zum Verein, sondern auch deren „vorbildliche Einsatzbereitschaft“. Besonderen Beifall gab es, als bekannt wurde, dass Richard Heinz vor Kurzem für seinen „unermüdlichen Einsatz für den Erhalt und die Pflege der Traditionen des Schützenwesens“ mit dem „Protektoratsabzeichen in Gold“ ausgezeichnet worden war. Heinz ist langjähriger Gauschützenmeister

und war von 1985 bis 2010 auch Schützenmeister des SV Günztal Eldern. Die Ehrung wird jährlich von Prinz Franz von Bayern in Schloss Nymphenburg in München persönlich vorgenommen. Heinz sagte dazu: „Diese Ehrung ist eine Würdigung der Arbeit des Gaus und seiner Vereine. Ich widme diese Auszeichnung dem Schützengau Ottobeuren.“ (mz)

Geehrt

● **Ehrung** Der Schützenverein Günztal Eldern hat mehrere Mitglieder ausgezeichnet.

» Für 40 Jahre Mitgliedschaft wurden jeweils mit Urkunde und Ehrennadel des Verbandes geehrt: Gisela Boxler, Andreas Wagner, Richard Heinz, Helmut Gehring und Erwin Krottil.

» Für 50 Jahre: Reinhard Hölzle

» Für 60 Jahre: Albert Schwank

» Für 25 Jahre: Stefan Wilhelm und Blasius Bisle (mz)



Der Schützenverein Eldern hat Mitglieder geehrt. Von links: Gauschützenmeister und Ehrenschützenmeister Richard Heinz, Helmut Gehring, Erwin Krottil, Reinhard Hölzle, Ehrenmitglied Albert Schwank und Schützenmeister Armin Kummer. Foto: oh